

Katholikentag 2008 in Osnabrück
„Du führst uns hinaus ins Weite“ (Psalm 18)

**Projekt Jugendkreuz -
Wünsche - Visionen gestalten**

**WOVON LEBE?
WOFÜR LEBE ICH?
MIT WEM LEBE ICH?**

Das Jugendkreuz war ein Projekt von Auszubildenden während des Katholikentages im Jugendzentrum auf dem Gelände der Domschule.

Die Antworten der Jugendlichen zu den Lebensfragen wurden auf den Händen aus Stahl eingestanzt.



Schülerinnen und Schüler der Berufsbildenden Schulen landesweit in Niedersachsen gestalteten diese Hände. Auszubildende der BBS des Landkreises Osnabrück in Melle schweißten vor Ort die Hände an das Jugendkreuz.



Die Lehrkräfte Martin Lindemann und Norbert Mesch, BBS des Landkreises Osnabrück in Melle unterstützten die Jugendlichen am Stand.



Die Idee und Umsetzung wurde vom VKR-Niedersachsen (Verband Katholischer Religionslehrerinnen und Religionslehrer an Berufsbildenden Schulen) begleitet.

Das Jugendkreuz ist zusätzlich in einem sogenannten „MultiCache“ eingebunden.

GeoCaching ist ein internationales Hobby, bei dem man GPS-basiert Koordinaten (Stationen) finden muss und bei unserem Cache an den verschiedenen Orten Fragen beantworten muss.

Unser MultiCache heißt:

„Religion und Frieden in unserer Stadt Osnabrück – die Friedensstadt“

Eine Beschreibung der einzelnen Stationen (als PDF-Dokument) findet man unter dem Link:

→ <https://www.v-k-r.de/export/sites/vkr/.content/galleries/downloads/niedersachsen-projekt-geocaching.pdf>